



Flaschenweine Weißwein Deutschland

0,75l

Scheurebe 2021 | Pfalz | Wolf Birkweiler

26,50€

Ein Blumenstrauß an Aromen: Exotische Früchte wie Ananas, Mango, Pfirsichnuancen, schöne Blumigkeit. Mit seinen 7g Restzucker und fast 7g Säure hat er eine wunderbare Balance. Das Weingut aus der schönen Südpfalz ist seit 400 Jahren in Familienbesitz. Jungwinzer Mathias haucht dem Weingut seit einiger Zeit neues Leben ein und sorgt bei immer mehr Weinbewertern für Beachtung.

A bouquet of aromas: exotic fruits like pineapple, mango, peach nuances, beautiful florality. With its 7g of residual sugar and almost 7g of acidity, it has a wonderful balance. The winery from the beautiful Sdpfalz has been family owned for 400 years. Young winemaker Mathias has been breathing new life into the winery for some time and is attracting attention from more and more wine reviewers.

Riesling 2021 | Mosel | Clemens Busch

34,00€

Der VDP-Winzer Clemens Busch liebt sein Mosel-Terroir. Konsequenter biodynamischer Weinbau. Die Trauben für diesen Riesling stammen aus verschiedenen Schieferlagen. Glasklar mit feinen Aromen von Aprikose und weißem Pfirsich. Im Mund elegant, frisch und mineralisch.

Clemens Busch loves his Mosel terroir. Consistent biodynamic viticulture. The grapes for this Riesling come from various slate sites. Crystal clear with fine aromas of apricot and white peach. Elegant, fresh and mineral in the mouth.

Riesling Charta 2020 | Rheingau | Baron Knyphausen

32,00€

Intensive duftende Aromatik mit einem Bouquet aus Limette, Ananas und Aprikose. Voller Körper mit typischer Mineralität und einer gut eingebundenen Säure.

Creamy aroma with a bouquet of lime, pineapple and apricot. Full body with typical minerality and a well-integrated acidity.

Hochheimer Hölle Riesling VDP Erste Lage 2021 | Rheingau | Künstler

35,00€

Typischer Rheingau-Riesling. In der Nase Exotik und Steinfrucht mit mineralischen Nuancen und Gewürzen. Feine Säure und langer Abgang. James Suckling: 97 / Parker: 93

Typical Rheingau Riesling. Exoticism and stone fruit on the nose with mineral nuances and spices. Fine acidity and long finish.

Hochheimer Domdechaney VDP Erste Lage 2021 | Rheingau | Künstler

52,00€

Dieser ausgezeichnete Riesling brilliert durch eine saftige, füllige und tiefgründige Fruchtaromatik. Am Gaumen ein seidiger Schmelz mit Noten von Quitte, Ananas und reifer Aprikose. Die Rieslingsäure ist wunderbar harmonisch eingebunden und weich. Ein perfekter Begleiter zu Fischgerichten.

This excellent Riesling shines with a juicy, full-bodied and profound fruit aroma. On the palate, a silky melt with notes of quince, pineapple and ripe apricot. The Riesling acidity is wonderfully harmoniously integrated and soft. A perfect companion to fish dishes.



0,75l

Grauburgunder RS 2017/18 | Baden | Salwey

38,00€

Familienweingut seit 1740 in Oberrotweil am Kaiserstuhl. Alte Reben aus Höhen-Schieferlagen. Liebevolle Handarbeit. RS steht für Reserve. Großes Holzfass (1200 l) aus heimischer Eiche, lange Lagerung auf der Feinhefe, regelmäßige Batónnage, unfiltriert abgefüllt. Mirabelle, Birne, Honig, Kräuter. Am Gaumen Pfeffer, kraftvoll und harmonisch, cremig und animierend.

Family winery since 1740 in Oberrotweil in the wine region Baden. Old vines from high-altitude slate sites. Handcrafted. RS stands for Reserve. Large wooden barrel (1200 l) made of local oak, long ageing on the fine lees, regular batónnage, bottled unfiltered. Apricot, pear, honey, herbs. Pepper on the palate, powerful and harmonious, creamy and animating.

Weissburgunder Henkenberg Großes Gewächs 2017 | Baden | Salwey

62,00€

Das warme Jahr 2017 brachte elegante und rassige Weine mit viel Struktur hervor. Filigraner Weissburgunder aus der Toplage Henkenberg im Kaiserstuhl. Vulkanischer Boden. Nuancen von Brot in der Nase, etwas Birne, Zitrus und Mandeln. Am Gaumen rund und fein. Lange Lagerung auf der Hefe, unfiltriert abgefüllt.

The warm year 2017 produced elegant and racy wines with lots of structure. From the top site Henkenberg in the Kaiserstuhl. Volcanic soil. Nuances of bread on the nose, some pear, citrus and almond. Round and fine on the palate. Long aging on the yeast, bottled unfiltered